

N°01

3 JUILLET  
2022

# LE BULLETIN CLOUET

HADRIEN CLOUET, DÉPUTÉ DE LA 1<sup>RE</sup> CIRCONSCRIPTION DE HAUTE-GARONNE  
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

## CETTE SEMAINE

Entrée de la NUPES à l'Assemblée

Les macronistes s'allient à l'extrême-droite

Proposition de loi : le droit à l'IVG dans la Constitution

En bas de chez nous et hors les murs : soutenir les luttes

## ILS ONT OSÉ !

### CONFiance SANS BORNE

Exception parmi tous les pays avec un Parlement, la Première ministre Elisabeth Borne refuse de se présenter devant l'Assemblée nationale pour un vote de confiance. Elle entend gouverner avec le seul appui... d'Emmanuel Macron.

### CALCULS DE LE MAIRE

« Les loyers augmenteront de 3,5%, et les APL seront revalorisées de 3,5% aussi », a déclaré Bruno Le Maire. Arnaque ! Car 3,5% de loyer, cela revient en moyenne à une hausse de 25€ par mois. En revanche, 3,5% d'APL ne représente en moyenne une augmentation de 8€. En réalité, il nous annonce donc en pleine crise d'inflation que nous allons payer 17€ de plus pour les loyers tous les mois.

## À L'ASSEMBLÉE

### LES MACRONISTES S'ALLIENT À L'EXTRÊME-DROITE

La session parlementaire fut éprouvante pour les élus républicains. D'abord, nous avons subi la règle de l'ouverture par le doyen : le plus vieil élu dirigeait la première séance. Il s'agissait d'un membre du Rassemblement National (RN), qui a exprimé sa nostalgie de l'Algérie coloniale et son admiration pour les terroristes d'extrême-droite de l'OAS. Ces propos honteux ont été applaudis par la majorité présidentielle.

Les macronistes ont d'ailleurs pactisé le reste de la semaine avec les élus du RN. La présidente de l'Assemblée Nationale, Yaël Braun-Pivet, a été élue dès le second tour grâce à la non-participation du RN. En échange, les macronistes ont donné deux vice-présidences de l'Assemblée nationale au RN ! Ils se sont aussi alliés avec LR, en leur confiant un poste de questeur. S'ils venaient à gouverner ensemble plus tard, ils auront éliminé toute opposition. La Ve République ne tient plus que par des combines de couloir.

En luttant pied à pied, la NUPES est néanmoins parvenue à quelques victoires : Caroline Fiat (LFI) est désormais la première aide-soignante vice-présidente de l'Assemblée, accompagnée de Valérie Rabault (PS). Danièle Obono (LFI) et Hubert Julien Laferrière (Pôle écologique) accèdent au secrétariat de l'Assemblée. Surtout, notre camarade Eric Coquerel (LFI) préside la Commission des Finances ! Cela signifie qu'il pourra choisir des experts, décider de la recevabilité financière des amendements et des propositions de loi, ainsi qu'accéder à des documents sous secret fiscal pour signaler les fraudeurs du fisc. C'est la fin de l'impunité !

### POUR LE DROIT À L'IVG DANS LA CONSTITUTION

Aux Etats-Unis d'Amérique, la Cour suprême a supprimé la garantie fédérale sur le droit à l'avortement. Immédiatement, huit Etats l'ont interdit ! Il est l'heure de réaffirmer ce droit en France : j'ai donc signé la proposition de loi constitutionnelle déposé par tous les groupes de la NUPES, visant à inscrire le droit effectif à l'IVG dans la Constitution. En 2018, les macronistes avaient voté contre. Ils semblent changer d'avis. Tant mieux - maintenons la pression.

#### PROPOSITION DE LOI CONSTITUTIONNELLE Article unique

Le titre VIII de la Constitution est complété par un article 66-2 ainsi rédigé :

« Nul ne peut entraver le droit fondamental à l'interruption volontaire de grossesse. La Nation garantit à toute personne l'accès effectif à ce droit.

# EN BAS DE CHEZ NOUS

## BAPTÈME DE LA PLACE JOB

Toulouse, 25 juin - Baptême festif de la place Job, avec Aline Combres (suppléante) et Jean-Michel Fabre (conseiller départemental). La mairie a enfin cédé et rend hommage à l'action des anciens salariés de l'usine de papier, en lien avec les comités de quartier et les groupes socioculturels qui ont transformé le bâtiment en un espace sportif, culturel et d'éducation populaire.



## SOUTIEN AUX SALARIÉ·ES DE CHRONODRIVE

Toulouse, 25 juin - Soutien aux grévistes de Chronodrive. Travailleurs précaires à temps partiel, ils sont payés au SMIC dans des conditions détestables. Leur patron ? Le richissime Mulliez, dont la fortune atteint 1,6 million d'années de SMIC ! Avec François Piquemal (député LFI de Haute-Garonne), nous nous mettons à leur disposition.



## CONTRE LES GRANDS PROJETS INUTILES



Toulouse, 25 juin - Encouragement aux manifestants réunis contre les grands projets inutiles et imposés dans la région, en compagnie des députés Anne Stambach (Haute-Garonne), François Piquemal (Haute-Garonne) et Karen Erodi (Tarn).

## RIPOSTE



Élisabeth BORNE @Elisabeth\_Borne · 24 juin

Officiel du gouvernement - France

Un jour sombre pour les droits des femmes. Solidarité totale avec toutes les femmes aux États-Unis et dans le monde. Nous ne lâcherons rien pour nos droits, jamais.



Hadrien Clouet  
@HadrienClouet

En réponse à @Elisabeth\_Borne

On veut bien que vous lâchiez Abad et Darmanin quand même.

# L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

## RASSEMBLEMENT POUR LE DROIT À L'IVG



Paris, 24 juin - Les Etats-Unis d'Amérique condamnent des milliers de femmes à l'avortement clandestin au péril de leur vie. Il est indispensable de leur exprimer notre solidarité sans réserve et condamner cette violation des droits fondamentaux.

## MARCHE POUR L'AUDIOVISUEL PUBLIC



Paris, 28 juin - Marche avec Arnaud Le Gall (député LFI, Val d'Oise) aux côtés des syndicats de l'audiovisuel public pour le maintien de la redevance. Sans elle, plus d'indépendance des médias publics. Le gouvernement veut pouvoir modifier chaque année la dotation attribuée, selon que les émissions lui plaisent ou non !

## SOUTIEN AUX COLLECTIFS DE TRAVAILLEUR·EUSES SANS-PAPIER



Paris, 28 juin - avec Mathilde Panot (députée LFI du Val-de-Marne) et Sérgolène Amiot (députée LFI de Loire-Atlantique), nous avons écouté le récit des sans-papier : files d'attentes interminables, rendez-vous dématérialisés, travail non-payé... Les puissants testent sur eux ce qu'ils nous feront plus tard. Être solidaire, c'est nous protéger tous.

## RETRouvez-nous, rejoignez-nous, contactez-nous !

hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

facebook.com/HadrienClouet

@HadrienClouet

instagram.com/hadrienclouet